

MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PAN IRÁ SIN PRD EN 2015, ASEGURA FDS

Por Norma Ayala

El senador del PAN, Francisco Domínguez Servién, aseguró que los candidatos que elijan su partido para los comicios de 2015 en la entidad, serán de unidad. Dijo que la elección de los aspirantes a cargos populares que se disputen en 2015 tendrán que evaluarse al interior del PAN, sin embargo a nivel nacional la indicación es mantener la democracia, por medio de campañas, pero principalmente a través de encuestas y sondeos que indiquen quienes son las figuras fuertes dentro del panismo y con los ciudadanos, quienes finalmente emitirán su voto en las urnas. “Yo tengo la plena seguridad de que en Acción Nacional ya aprendimos de la división y se está trabajando, se están reuniendo los liderazgos del partido, no necesariamente por amistad sino por proyecto y saldremos en unidad a la gubernatura, a la alcaldía del estado y a las otras 17 presidencias municipales, al congreso local, y con las cuatro diputaciones federales, en donde estaremos con los mejores candidatos para que salga el PAN mejor posicionado”. (EUQ, 1A)

AFIRMA BÁEZ QUE NO PARTICIPÓ EN PLEITO

Por Jorge Vargas

En rueda de prensa, el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, negó haber participado en una discusión entre clientes y empleados de un bar, el jueves pasado, aunque admitió que estaba entre los comensales: “No tuve participación en la discusión”. Según versiones periodísticas, el grupo de clientes en el que estaba el dirigente político, habría reñido con personal del establecimiento y se habría ido sin pagar el consumo. Báez Guerrero fue cuestionado por los reporteros, después que intervino el diputado Marcos Aguilar Vega para dar a conocer otro asunto, aunque el legislador federal había dicho que el presidente panista debía aprovechar esta rueda de prensa para clarificar los hechos. (P, 8A)

YO NO PELEÉ: BÁEZ

Por Aimée Pacheco

El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, negó su participación en una riña ocurrida en un bar de la ciudad la madrugada del pasado viernes, donde inclusive el personal de establecimiento refirió que el panista y sus amigos se fueron sin pagar la cuenta. A pesar de las evidencias fotográficas publicadas en DIARIO DE QUERÉTARO, Báez señaló que “la fotografía está manejada en un contexto que en justicia no corresponde a la verdad”, y aunque reconoció que las imágenes “hablan por sí mismas”, insistió en negar su participación y minimizó el hecho, pues dijo que fue simplemente una discusión. Declaró que desconoce cuál fue el motivo de la discusión y rechazó que haya sido desalojado del bar, además de que negó que su presencia hubiera patrullas. “Yo en lo personal (no tuve problema), acompañé a unos amigos al lugar, quienes tuvieron una discusión en la cual yo no participé”, dijo en breves declaraciones en la rueda de prensa semanal que ofrece junto al diputado federal Marcos Aguilar Vega. Admitió que él no pagó la cuenta pero insistió en que sí fue saldada por la persona que la abrió y que tenía que liquidarla, pues el solamente fue invitado a esa reunión, “yo tengo conocimiento que la cuenta está pagada. Yo no la pagué, lo único que tengo es que la cuenta está pagada”, señaló. (DQ, 6A /AM, 3A)

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

LOS MILITANTES ESCOGERÁN A SU CANDIDATO

Por Enrique Zamudio

El próximo candidato del PAN sería electo con la mayor antelación posible, es decir en el 2014, para facilitar la planeación y búsqueda de recursos, señaló el dirigente estatal del blanquiazul, José Luis Báez Guerrero. “En el 2014 Acción Nacional ya pueda tener perfilados a sus candidatos, sin violar las disposiciones de la Ley Electoral en procesos meramente internos, para que queso permita construir diálogo y quienes participen tengan el tiempo para sanar cualquier herida, pero también para conseguir recursos para conseguir recursos para construir estructura electoral, entre otras situaciones”. (N, QUIÉN SIGUE, 3)

DEMANDAN TRANSPARENCIA EN RECURSOS PARA EL TRANSPORTE

Por Linda Sepúlveda

El diputado federal del PAN, Marcos Aguilar Vega, consideró que la administración del gobernador José Calzada Roviroso tiene “insensibilidad política”, debido a que, desde su perspectiva, no se han ejercido de manera adecuada los recursos económicos destinados a la modernización del transporte público en la entidad. “Es necesario que el gobernador rinda cuentas y haga saber cómo se han ejercido los recursos vinculados con la modernización del transporte público, y que precise, con toda puntualidad, las acciones que se han realizado para tales efectos, abonando con ello a la transparencia como principio democrático”, manifestó. El legislador lamentó que hasta el momento no se hayan cumplido los acuerdos establecidos en la Ley de Movilidad, respecto a la modernización del transporte público, y aseguró que enviará al Congreso de la Unión un exhorto para que se solicite al gobernador queretano transparente los recursos destinados a esta acción, así como que se agilice la modernización del transporte público. (EUQ, 4A)

NOTAS PRINCIPALES

EUQ: AUMENTA GOBIERNO INGRESOS PROPIOS

Por Lucero Almanza

La Secretaría de Planeación y Finanzas del estado registró mil 365.8 millones de pesos por concepto de ingresos propios al cierre de marzo pasado, lo que significa una alza de 10% al mismo mes de 2012. De acuerdo con información de la dependencia, dicha cantidad representa, a su vez, un avance de 47% respecto a lo programado en la Ley de Ingresos para este año. En 2012, el monto acumulado de ingresos propios para el estado a marzo, ascendió a mil 241 millones de pesos, indica. (EUQ, principal)

PA: EJEMPLO MUNDIAL: CHUAYFFET

Por Carolina Sánchez

El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, destacó el liderazgo del estado de Querétaro en materia educativa, pues ha logrado vincular el mercado laboral y la oferta educativa. “Querétaro lo ha hecho muy bien en esta materia de la mano de su ejemplar gobernador, José Calzada Roviroso. Ha logrado mezclar la innovación con sus vocaciones regionales; ha amalgamado un buen gobierno con el detonante educativo; y gracias a ello, es hoy ejemplo no solo nacional, sino mundial de competitividad”. Decía Reyes Heróles que si alguna ciudad está en la entraña misma de la historia de México, del ser y del modo de ser de nuestra patria, esa es Querétaro, sostuvo el funcionario federal. (PA, principal)

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

N: AUGE DE INVERSIÓN

Por Luis del Toro

El gobernador José Calzada Roviroso anunció ayer el establecimiento de una segunda planta de Johnson Controls, con una inversión de 23 millones de dólares y la generación de 200 empleos. Ante el Mural de la Historia, en el patio central de la Casa de la Corregidora, Calzada Roviroso indicó que la primera registró una inversión de 36 millones de dólares y la generación de 580 empleos. (N, principal)

DQ: MÁS INVERSIÓN AL SECTOR AUTOMOTRIZ

Por Felipe Olguín Rangel

Querétaro no les va a fallar y vamos a estar siempre empeñados para que a Johnson Control en nuestra entidad le vaya muy bien, expresó el gobernador José Calzada Roviroso durante el anuncio de inversión de esta empresa de 23 millones de dólares, con la construcción de una planta más. Cabe mencionar que en la primera empresa que instalaron se realizó inversión de 36 millones de dólares y comenzó a operar el año pasado, dando empleo a 580 personas. "A raíz de los buenos resultados que ha tenido nuestra entidad, nuestra gente, las mujeres y hombres que trabajan en Johnson Control tomaron la determinación de abrir una segunda planta con inversión de 23 millones de dólares", señaló el gobernador. En una primera etapa, se hará la contratación de 200 personas que ya son capacitadas "y éstas van a abonar para que la empresa siga creciendo a nivel global, una empresa con alto rendimiento y utilidades". Se trata de una empresa del sector automotriz que va a participar en el diseño y producción de interiores para vehículos y, aseguró el mandatario "con este esfuerzo el Estado seguirá distinguiéndose a nivel nacional como el tercero con mayor proveeduría respecto al sector automotriz" apuntó. (DQ, principal)

AM: ATRAEN HUMANIDADES 70% DE ESTUDIANTES

Por Liliana Gutiérrez

En Querétaro y México 70 por ciento de los nuevos estudiantes universitarios se concentran sólo en ocho carreras, principalmente enfocadas en las humanidades. El Secretario de Educación federal, Emilio Chuayffet Chemor y el Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera Ruiz, advirtieron que es necesario desconcentrar la oferta educativa y vincularla al sector empresarial. "En el caso de la educación media superior en México, siete de cada diez egresados se ubican en ocho carreras y más de la tercera parte de los profesionales en el mercado del trabajo realizan actividades que no guardan correspondencia con su formación... más de 40 por ciento de los egresados de nivel medio superior tienen hasta siete empleos en un lapso de dos años; resulta urgente pues, lograr una vinculación entre educación, empresas y sociedad", indicó Emilio Chuayffet responsable de la educación en México. En el mismo foro, el rector de la UAQ, Gilberto Herrera, explicó que las carreras con mayor demanda son Derecho, Contaduría, Administración y Psicología, por lo que existe un déficit de ingenieros al ser una de las licenciaturas con menor población universitaria. (AM, principal)

EC: OLVIDAN CASO DE SECUESTRADAS

Por Yoheme Pomares

El diputado Alejandro Delgado Osoy lamentó que exista poca y nula información de las autoridades sobre la desaparición de las migrantes centroamericanas secuestradas en pasado mes de febrero en Tequisquiapan. "Nadie sabe si hay o no una denuncia al respecto", dijo el legislador de Acción Nacional, al señalar que ni siquiera se sabe qué autoridad se hará cargo de las investigaciones. (EC, principal)

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

PODER EJECUTIVO

ESPALDARAZO DE JC A ZAPATA

Por Carolina Sánchez

El edil de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, recibió el espaldarazo del gobernador del estado, José Calzada Roviroso, tras la baja de 32 elementos del cuerpo policiaco de la demarcación y la petición de estos para despedir al titular de la corporación, Ángel Rangel Nieves. La situación ha originado manifestaciones de los afectados, la exposición de "polimantas" y la exigencia de pago de liquidación al 100 por ciento. (PA, 11A)

URGE SEP A VINCULAR ACADEMIA Y EMPRESAS

Por Lucero Almanza

El arma más importante para los maestros es la Ley, aseguró el secretario de Educación Pública federal (SEP), Emilio Chuayffet Chemor. Durante el Foro estatal "Vinculación Educación-Empresa-Sociedad", en el marco de la consulta para el Plan Nacional de Desarrollo (PND), dijo que el país se encuentra en un "momento decisivo", en el cual o "mejoramos la educación, o nos anclamos como país". "Las leyes deben ser los suficientemente sabias para que, lejos de ser instrumentos de obstrucción, sean eficaces medios de avance en la realización de la magna obra civilizadora", destacó. (EUQ, 8A)

EJEMPLO DE COMPETITIVIDAD, AQUÍ: CHUAYFFET

Por José Luis Rodríguez Palomares

"Querétaro avanza de la mano de su ejemplar Gobernador, José Calzada Roviroso; quien ha logrado mezclar la innovación con sus vocaciones regionales, ha amalgamado un buen gobierno con el detonante educativo y, gracias a ello, es hoy ejemplo no sólo nacional; sino mundial de competitividad" sostuvo el Secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor. Junto al gobernador José Calzada Roviroso, encabezó este lunes la inauguración del Foro de Consulta Vinculación Educación-Empresa-Sociedad, en el contexto del Plan Nacional de Desarrollo. Ahí, el mandatario queretano señaló que México crecerá en la medida en que podamos darle a la gente los insumos para salir adelante como son educación, trabajo, salud, pero principalmente paz y seguridad. "Celebro que tengamos este tipo de foros porque permite a Querétaro expresarse, pero también nos permite contribuir con el desarrollo nacional, con el gran ejercicio y el compromiso que tiene el señor Presidente Enrique Peña Nieto, con decisiones valientes, decisiones de fuerza", expresó Calzada. (DQ, 1A)

CON 60% DE AVANCE, HOSPITAL TELETÓN

Por Norma Ayala

Un avance de 60% lleva la construcción del Hospital Infantil Teletón Oncológico, único en su tipo en el país, que albergará en noviembre, de manera inicial, a 200 niños que padezcan cáncer, no sólo de la entidad queretana, sino de todo el país. La inversión inicial estimada al principio de esta construcción fue de 340 millones de pesos, sin embargo, hoy se han invertido más de 930 millones de pesos, se informó durante un recorrido que llevó a cabo el presidente de la Fundación Teletón, Fernando Landeros, junto con el gobernador del estado, José Calzada. (EUQ, 7A)

MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

PODER LEGISLATIVO

PIDE A POLÍTICOS CONDUCIRSE CON RESPONSABILIDAD

Por Candhy Escalante

El diputado local Braulio Guerra Urbiola aseveró que todos los políticos, incluyendo los dirigentes de los partidos políticos, deben conducirse con responsabilidad, pues son un espejo de lo que los ciudadanos aspiran para la sociedad, esto luego de que el líder del PAN, José Luis Báez, se viera involucrado en una discusión en un bar. (PA, 8A)

BUSCAN ACERCAR PROGRAMAS A LA POBLACIÓN VULNERABLE

Por Linda Sepúlveda

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la 57 Legislatura local, Braulio Guerra Urbiola, dijo que próximamente presentará una iniciativa de reforma al estatuto del Servicio Civil de Carrera del Congreso del estado. Dentro de la propuesta, afirmó, se prevé brindar capacitación a los trabajadores del recinto legislativo para impulsar su profesionalización y con ello no se generen tantos despidos durante los cambios de administración. (EUQ, 4A)

ATENCIÓN PREFERENTE A GRUPOS VULNERABLES, PROPONE BRAULIO

Por Aimée Pacheco

Los diputados del PRI anunciaron la presentación de una iniciativa a favor de los grupos vulnerables para que este segmento de la población sea atendido de forma "preferente" con los programas sociales, apoyos y servicios que otorga el Estado, explicó el diputado Braulio Guerra Urbiola, coordinador de la bancada quien destacó que para su difusión social, esta iniciativa ha sido nombrada "Primero ellos". "Estamos hablando que el Estado garantice y vigile la defensa del derecho de las personas en estado de vulnerabilidad, y en el ámbito de sus respectivas competencias estén obligadas a otorgar atención preferente para el otorgamiento de la asistencia social, acceso a los servicios de salud, realización de trámites, procedimientos, y cualquier tipo de interacción que el Estado tenga con ese segmento que no se encuentra debidamente conceptualizado en las leyes", dijo. Se trata de acciones afirmativas que tienen que ver con estrategias que compensen la desventaja que un individuo pueda tener ya sea física o mentalmente en el contexto social, para su desarrollo, explicó al señalar que el nombre técnico será Iniciativa de Ley que Implica Acciones Afirmativas, Derecho Social y Derechos Sociales Preferentes. (DQ, 1A)

APUESTA PRI POR PRIMERO ELLOS

Po Francisco Hernández

Con el fin de que los programas de asistencia social que implementan los gobiernos estatal y municipal, le den prioridad de atención a las personas vulnerables, el Grupo Parlamentario del PRI, presentó la iniciativa de Ley "Primero Ellos". El Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Braulio Guerra Urbiola aseguró que el espíritu de la normatividad es que se entiendan las necesidades con justicia social, es decir, que se prioricen los grupos como personas con discapacidad, adultos mayores con 60 años o más, jefas de familia sin trabajo y personas que sufran una enfermedad que lo ponen en desventaja con el desarrollo y cuando estos ganen menos de 3 mil pesos mensuales. (AM, 3A)

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

AUSENCIA “NO FUERON VACACIONES”: ALVARADO

Por Linda Sepúlveda

El diputado por el Partido Nueva Alianza, Juan Alvarado Navarrete, afirmó que se ausentó de las actividades legislativas debido a cuestiones de salud. Este lunes, el diputado reapareció en la Legislatura local luego de 15 días que no se le había visto por el recinto legislativo. Luego de que durante dos semanas el periódico EL UNIVERSAL Querétaro buscó al coordinador parlamentario neo aliancista, y éste no se encontrara en su oficina legislativa, el diputado aclaró que se ausentó por cuestiones de salud y sólo, enfatizó, durante el periodo de Semana Santa; e indicó que aunque ello no significó que se fue de vacaciones. (EUQ, 5A)

MUNICIPIOS

ÁNGEL RANGEL SE QUEDA: AZG

Por Alejandro Caballero

Luego de las lonas que colocaran ex policías de Corregidora en el puente de Tejeda donde pedían la destitución del secretario de Seguridad Pública Municipal Ángel Rangel Nieves, el Presidente Municipal, Antonio Zapata Guerrero, respaldó a su secretario y señaló que Ángel Rangel se queda en su cargo y que de ninguna manera será despedido. (PA, 11A)

PERDONAN EN SJR AGUA A 162 PRIMARIAS

Por Martha Romero

La Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (Japam) firmó un convenio con el sector educativo para condonar el cobro por consumo de agua en las 162 escuelas primarias de San Juan del Río. La firma tiene como disposición apoyar al sector, objetivo anunciado a principio de la gestión municipal. La Japam dejará de percibir cerca de un millón de pesos por la condonación del cobro del agua en las escuelas, de acuerdo con el consumo promedio de los alumnos. (EUQ, 1A)

MÁS ATENCIÓN A SUS DUCTOS, PIDE ASTUDILLO

Por Jaquelin Hernández

De visita por el municipio de San Juan del Río, Ricardo Astudillo Suárez, diputado federal del II Distrito por Querétaro, declaró que en la entidad existen zonas con alto número de ductos que no han recibido mantenimiento por casi 50 años, por lo que buscará, a través de su Comisión, destinar una partida presupuestal para los trabajos de mejora en las líneas de Petróleos Mexicanos (Pemex). El legislador apuntó que dentro de su Comisión se presentarán algunas iniciativas para que se modifique el presupuesto federal del 2014, donde destacará una designación presupuestal para el mantenimiento y supervisión de los ductos de los municipios donde pasan dichas líneas. “Tenemos presentadas aproximadamente 15 iniciativas en mis comisiones, lo más importante en que estamos trabajando es en la Reforma Energética. Indica energía más barata, combustibles con hidrocarburos de gran alcance y el tema que tiene que ver con el robo de hidrocarburos”. (PA, 1A)

APOYARÁ SEMARNAT RELLENO METROPOLITANO

Por Jorge Vargas

En pos de un desarrollo integral sustentable, los ayuntamientos de la Zona Metropolitana de Querétaro (ZMQ) trabajan en la elaboración conjunta de un proyecto para crear un relleno sanitario metropolitano; también lo hacen los cuatro municipios serranos. El delegado de la Secretaría de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca (Semarnat), Oscar Moreno Alanís, dijo que el proyecto metropolitano estaría listo entre el

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

final de este mes y principios del siguiente. Hace medio mes, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, anunció el proyecto de la “Ciudad Ecológica”, mediante el cual se liberarían algunos terrenos próximos al Eco Centro para el mismo propósito. Se infiere que el anuncio del delegado se encuadra en este marco. (PA, 1A)

INFORMACIÓN GENERAL

CONMEMORA CEIG DÉCIMO ANIVERSARIO

Por Viviana Estrella

La Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG) de Querétaro celebró su décimo aniversario de fundación con diversas actividades conmemorativas, en instalaciones de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Como parte del festejo este el lunes 8 y martes 9 de abril se realizarán paneles, conferencias y la presentación de obras bibliográficas alusivas al derecho a la información: “El Nuevo Derecho de Acceso a la Información Pública” y “Conceptos Básicos del Derecho de la Información”, informó el titular de la CEIG, Javier Rascado Pérez. En la inauguración de estas actividades acompañaron a Rascado Pérez, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera Ruiz; el secretario de Planeación y Fianzas del estado, Germán Giordano Bonilla; la directora de la Facultad de Derecho de la UAQ, Gabriela Nieto Castillo y el presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la LVII Legislatura local, Alejandro Cano Alcalá, entre otras figuras del ámbito político y social. (EUQ, 5A)

MULTARÁN OPACIDAD EN DEMARCACIONES

Por Viviana Estrella

El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), Javier Rascado Pérez, informó que los municipios que incumplan en materia de transparencia podrían ser acreedores a una denuncia penal por abuso de autoridad. Actualmente “hacemos la segunda evaluación y si continúa el incumplimiento se puede llegar a la denuncia penal, por el delito de abuso de autoridad. Entonces, nosotros seguimos en la vigilancia y aunque van corriendo los procedimientos nosotros podemos iniciar nuevos”. Destacó que a la fecha demarcaciones como Ezequiel Montes, Landa de Matamoros y Arroyo Seco no han tenido acercamiento con el organismo, con quien tampoco se ha firmado un convenio de transparencia. (EUQ, 5A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

PLEITO EN LA BARRIADA. Como un hecho menor calificó el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, **JOSÉ BÁEZ GUERRERO** el incidente ocurrido el jueves en el antro conocido como La Barriada -en el Andador Libertad- cuando sus acompañantes se enfrascaron en una discusión con personal de seguridad privada al servicio del establecimiento. No hubo golpes y no participé en nada, aseguró. Agua fría y PAN caliente, hacen mal vientre. (PA, 1A)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Ejemplar. Así calificó Emilio Chuayffet Chemor -el duro del gabinete- al gobernador José Calzada Roviroa ante centenares de asistentes al foro del Plan Nacional de Desarrollo, este lunes en el Querétaro Centro de Congresos. El secretario de Educación, el que por instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto acabó con

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

el imperio de Elba Esther Gordillo, se hizo lenguas para reconocer el trabajo del mandatario y el posicionamiento de nuestro estado. Tras una interesante y bien documentada exposición sobre el papel de Querétaro en la historia, como cuna de la Independencia y de la Constitución, pero también donde las instituciones del país han encontrado refugio para enfrentar a los enemigos, como en la intervención francesa, Emilio Chuayffet dijo que los mexicanos siempre escogen Querétaro, referente y ejemplo. Igual pasa ahora, cuando nuestro estado avanza en todos los rubros: inversiones, empleo, seguridad y otros temas fundamentales que el país no ha podido resolver. Como el de articular la Educación Superior con el mercado laboral. Dijo Chuayffet datos espeluznantes: el 40 por ciento de los egresados de las carreras en la República tienen hasta siete empleos en los primeros dos años y que 7 de cada 10 egresados salen de ocho carreras específicas. “No hemos dado al clavo todavía en México”, aceptó el secretario de Educación, al reconocer que en Querétaro sí, en donde reconoció un gobernador ejemplar, buen gobierno y un estado que es ejemplo de competitividad a nivel mundial. Y sí. **-ANDADOR LIBERTAD-** Tic tac. Regresa su amigo de siempre a la radio. Próximamente. **-OÍDO EN EL 1810-** Ratotas. Buen susto se llevó la matriarca de una destacada –y nutrida– familia celayense que desde hace tiempo vive en Querétaro. Y es que al regresar de un viaje, la señora se encontró con que había desaparecido su caja fuerte con joyas, documentos y efectivo. Las autoridades ya investigan el asunto y pronto podría haber novedades. En casa. **-¡PREEEPAREN!** Coincidieron. Durante la visita del secretario de Educación, Emilio Chuayffet, llamó la atención la coincidente línea discursiva del presidente Roberto Loyola con el funcionario federal. Palabras más, palabras menos, esto dijeron al momento de hablar en el Centro de Congresos. Emilio Chuayffet: Una sociedad basada en el conocimiento es más competitiva, más sólida y más equitativa... Roberto Loyola: Estoy convencido que ese es el camino del futuro: crear, utilizar y distribuir el conocimiento como factor determinante del crecimiento económico. En Querétaro, aspiramos en convertir nuestra ciudad en una ciudad del conocimiento, donde los ciudadanos asuman su rol, su influencia y su fuerza. En la misma sintonía. **-¡AAAPUNTEN!** Por cierto. Uno de los más contentos con la visita del funcionario peñista fue Emilio Maccise, primo del secretario de Educación, quien vio reverdecer sus ayerres. Tan bien se llevan los Emilios, que cuando el presidente municipal Roberto Loyola se hacía lenguas con los trabajadores que han salido los hijos de Maccise que laboran en la alcaldía (Alejandro y Verónica), interrumpió Chuayffet: Lo trabajadores seguramente lo sacaron de su mamá. Y todos rieron. Menos Maccise. **-¡FUEGO!** Esperanzado. Brincaba de gusto el joven Javier Rascado, jefe de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG) cuando supo que Germán Giordano, secretario de Finanzas, iría representando al gobernador en el X Aniversario de su creación. Seguramente, me cuentan que dijo, podré pedir una ampliación presupuestal en algún momento que tenga a solas con el hombre de los dineros del Estado. Y no obtuvo ni un aumentito. Es más, creo que salió trasquilado. ¡Plop! (PA, 2A)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

PLAYERO. El alcalde de Jalpan, el Priísta Saúl Trejo Altamirano, apenas llegó de vacaciones luego de dejar botados los pendientes en su demarcación, que son bastantitos. No tenía derecho al periodo de asueto, pues apenas cumplió los 6 meses de trabajo pero igual se fue. Y ahora se queja de que se le juntó la chamba y una larga fila de quejosos afuera de sus oficinas pero lo bailado nadie se lo quita. **LAGUNA.** Le preguntaron ayer a José Luis Báez la razón de la riña (discusión dice él) dentro de la Barriada. Que no se acuerda, respondió el dirigente panista, pero un guardia que ese día estaba en condiciones de recordar los acontecimientos nos reveló la causa: “los de la mesa (la de Báez) molestaron a una dama y no quisieron salir del lugar cuando el personal del cantabar les pidió que se fueran. Por finos... y galanes. (DQ, 1A)

Síntesis de información local



MARTES 9 DE ABRIL DE 2013

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

CONFIANZUDOS. Las famosas pruebas de control de confianza a los policías de los cuerpos de seguridad en el país se han vuelto un verdadero problema y es que parece indicar que las multicitadas pruebas pueden interpretarse de acuerdo al criterio de los mandos policiacos. Por lo pronto, en el municipio de Corregidora van que vuelan para que aquello se les convierta en una pachanga; ex policías de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal exigieron su regreso a la corporación y la salida del titular de la corporación, Ángel Rangel Nieves. Curiosa la forma de protestar de los "polis" y es que las mantas en puentes peatonales en aquel municipio son tan socorridas que hasta partidos políticos en contienda, arreglan así sus diferencias. El argumento que tienen varios de los policías dados de baja en aquel municipio es que -según ellos- han "importado" las autoridades a policías de Pedro Escobedo o de la Dirección de Investigación del Delito y el número de policías que no han acreditado las pruebas en Corregidora, llega a 20. Recientemente en Querétaro se vivió una situación similar. Y es que un elemento policiaco nominado al Policía del Año en varias de sus ediciones, resulta que no acreditó las famosas pruebas y fue dado de baja por tal motivo. El proceso de evaluación y la permanencia de los policías en las corporaciones obedece a distintas variables y la no acreditación en las famosas pruebas de control y confianza son uno de los motivos para que varios policías dejen de serlo y vuelvan a las calles. Cuesta tantos millones la capacitación y formación de los policías a nuestro país que es lamentable que muchos tengan que salir de las corporaciones por no acreditar que son aptos para el servicio; lo malo del caso es que algunos de los que son dados de baja difícilmente podrán incorporarse a la carrera policial, salen a las calles con capacitación y conocimiento de información privilegiada, que pensando mal es de mucha utilidad a los malos. Lo que sucede en Corregidora debe de ser atendido de manera urgente y es que las "poli mantas" instaladas en los puentes no aportan mucho en materia de seguridad, en un municipio tan cercano a los límites con Guanajuato. DE REBOTE. No es la primera vez que a través de un medio de comunicación se reportan incidentes del orden ético y boxístico de un político; hay antecedentes en Querétaro, los nombres de próceres como Martín Mendoza (encerrado en su auto y remolcado en grúa), Apolinar Casillas (Love is in The Air y Cinturón Veloz), Enrique González (accidente de auto) y ahora Pepe Báez (golpes y escándalo en La Barriada) que, como todos los anteriores, negaron las cosas o aseguraron no haber participado. Los medios de comunicación a lo largo del tiempo han reportado "incidentes" parecidos, sólo que hay gente sin memoria que no quiere recordar pasajes inmediatos de la historia. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ, 1A)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS